

Winterthur, im März 2018

Ich wäre gerne noch geblieben
mit Euch vereint, ihr meine Lieben,
doch weil es Gott so haben will,
geh' ich fort ganz leis' und still.

Ernst Würsch

21. Februar 1931 - 3. März 2018

Du bist ins ewige Licht gegangen; dein Herz ist müde geworden. Wir sind alle sehr traurig und gleichzeitig dankbar für die gemeinsame Zeit mit dir.

Hedwig Würsch-Odermatt
Antonia, Andi, Dominic
Martin, Kathrin
Ursula, Andy, Johanna
Luzia
Klaus, Bettina
weitere Verwandte und Freunde

Die Urnenbeisetzung findet im Familienkreis statt.
Zur Trauerfeier am Montag, 19. März 2018, um 14.00 Uhr in
der katholischen Kirche St. Marien in Oberwinterthur sind
alle herzlich eingeladen.

Anstelle von Blumen gedenke man der Winterhilfe Zürich:
PC-Konto 80-9758-8
IBAN CH-58 0900 0000 8000 9758 8

Traueradresse:
Hedwig Würsch-Odermatt, Grubenstrasse 14, 8404 Winterthur

